
In der Einwohnerfragestunde werden Fragen zur Gemeinschaftsschule gestellt, die vom Bürgermeister 
beantwortet werden. 


